## **Antrag**

der Fraktion der CDU

## Überprüfung der Baugebührenverordnung

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, die Gebühren der ab dem 1. Januar 2002 geltenden Baugebührenverordnung vom 18. Juni 1996, zuletzt geändert durch Landesverordnung zur Änderung der Baugebührenverordnung vom 9. November 2001 (GVOBI. Schl.-H. S. 224) gemeinsam mit den Kreisen und kreisfreien Städten zu überprüfen, mit dem Ziel, die mit der Euro-Umstellung überwiegend angehobenen Gebühren wieder zu senken.

Brita Schmitz-Hübsch und Fraktion